

PREMIOS SERES 2011

A LA INNOVACIÓN Y COMPROMISO SOCIAL DE LA EMPRESA

D. Alfonso López Sánchez. Director General de Comunicación de Endesa

Quiero transmitir, en primer lugar, el agradecimiento de todos los que formamos parte de Endesa, a los que tengo el honor de representar hoy en este acto, por este Premio que nos concede la Fundación Seres por una de las actuaciones de acción social más importantes que Endesa está desarrollando en Brasil. Incluso me atrevería a calificar al proyecto Ecoelce, como el buque insignia de nuestra acción social por los reconocimientos que esta iniciativa ha merecido.

En la inscripción de este bonito galardón, que luciremos con orgullo en ese lugar destacado que ocupa este tipo de actividades en el corazón de la Compañía, se puede leer que Ecoelce es un programa de intercambio de residuos reciclables por créditos de energía. Como bien se explica en el video y en la documentación que se ha entregado en este acto, esta innovadora iniciativa permite cubrir las tres bases de la sostenibilidad: la medioambiental, porque educa en el reciclaje, la económica, porque permite pagar la factura de la luz y la social porque permite a estos ciudadanos de escasos recursos, recuperar su condición de ciudadanos, ya que la factura de la luz se utiliza para poder demostrar la residencia de una persona, o incluso como comprobante para poder abrir una cuenta bancaria o solicitar una tarjeta de crédito.

En Endesa somos conscientes que la energía eléctrica es una de las necesidades básicas para el desarrollo y el bienestar de estas comunidades de los países de Latino América que forman parte del mercado de nuestra Empresa. Por ello, no nos limitamos a llevar a cabo nuestra actividad de manera respetuosa con el medio ambiente, sino que también tenemos siempre presente el objetivo de contribuir al desarrollo de los entornos sociales en los que estamos presentes.

Este compromiso por un desarrollo sostenible, en lo social, económico y medioambiental, forma parte de nuestra propia cultura y se encuentra plenamente integrado en la estrategia de ENDESA, en consonancia con los valores de la Compañía y la propia misión y visión de nuestro proyecto empresarial.

Señor presidente de la Fundación SERES, recibimos con gran satisfacción y orgullo este prestigioso Premio, que reconoce toda esa labor que en el campo de la acción social y la protección del medio ambiente venimos realizando. Estoy seguro que este reconocimiento supondrá un gran estímulo y acicate para seguir trabajando por los principios que tan dignamente defiende la Fundación SERES.